



わかしよ

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

1年生・2年生「おもちゃフェス」

2年生が中心になり、1年生と2年生が楽しい「おもちゃフェス」を開催しました。体育館に10の広場が作られ、工夫を凝らした楽しいゲームができました。2年生がお兄さんお姉さんとして、とても立派に1年生にお手本を見せてくれました。



サンタクロースが来てくれました。

12月18日(月)、サンタクロースが学校を訪れてくれました。この日は1年生にプレゼントを届けに来たとのこと。子供たちは、突然の訪問に大きな歓声を上げていました。しかし、声が校長先生に似ているとか、メガネが同じだとか、もっと太っているとか？子供たちは大きな疑いを持っていましたが、サンタクロースが来てくれたのです。その後、サンタさんは全校児童に会いに行きました。ほんのわずかな時間でしたがとっても楽しいひと時を過ごせたようです。

その後、サンタさんは全校児童に会いに行きました。ほんのわずかな時間でしたがとっても楽しいひと時を過ごせたようです。

サンタさんからのメッセージ

若草小学校のみなさん、毎日元気よく学校に通っていますね。お友達と仲よくしていますか？お勉強は楽しいですか？2学期とてもよく頑張りました。冬休みはクリスマスやお正月があります。楽しみですね。3学期は仮設校舎での生活になりますが、もっともっと楽しく仲良くなれるように、みんなで協力していきましょうね。



若草中学校図書委員によるオンライン読み聞かせ

前にもお伝えしていますが、若草中学校区(若小・若南小・若中)では、小中連携を進めています。今回は中学生による小学生への読み聞かせを行いました。オンラインで映像と音声をつなげ、小学生は画面を通して中学生の読み聞かせを聞きました。6年生は若草南小6年生とのオンラインによる小中連携も進めています。



保護者の皆さんに引っ越し作業を手伝っていただきました。



保護者の方の協力を得て引っ越し作業を行いました。スチール製の掃除用具入れや、壊れているオルガンなどの運び出し、理科室・家庭科室・図工室などの備品の箱詰め作業など手伝っていただきました。写真はお父さんたちに廃棄品を運んでいただいているところと、図書室の梱包した箱の封をしているところです。きっと卒業した保護者の方もいて、懐かしさやさみしさがあったことと思います。中には鏡中條小、三恵小、藤田小の名前もあり、時代の移り変わりを感じる瞬間でした。この校舎とは 21 日の終業式でお別れです。保護者のご協力に感謝です。ありがとうございました。



4 年生「地方病」を学ぶ この若草地区は、地方病(日本住血吸虫病)との闘いの歴史がありました。この日は昭和町の文化施設「杉浦医院」の館長である出井先生をお招きして、学習を行いました。若草には下村地区に「小野医院」があり、杉浦医院とともに、中巨摩地区の地方病患者のために尽力されました。日本では撲滅しましたが、アジアの水田地域ではこの病気で命を落とす子供たちが多くいることも学びました。先人に学ぶことを通して、子供たちは多きな学びがありました。



2 学期とっても頑張りました。



